えがけ夢 かなえてこそ夢 一粒の…。もし…。 やがて豊かな緑に。大地に根付き、天空高く。が如く 凛として自立を。互敬互譲で、豊穣を分かちあう。

職員あいむつ

暖かく、春の空気を感じられる3月を迎えました。晴れた日には、ちょっとお散歩に出るのもよし!家族でピクニックなんかも楽しそうです!!その反面、2月の中頃から花粉が飛び始める季節になっています。はじめはスギ、後にヒノキなどの花粉も飛びはじめ、花粉症の方にはつらい時期かもしれません。私自身も21歳の2月からくしゃみや目・鼻の先のかゆみ、酷いときには耳や喉の奥まで痒くなり、毎年大変です。でもやっぱり天気のいい日は外に出たい!!と思うので、マスクや目薬等の対策をした上で、これからの春を楽しみたいと思っています。利用者の皆様にも花粉症の方も多くおられますので、十分な対策のもと、楽しんでもらえるような活動に参加してもらい、花粉の季節を乗り越え、暖かな春を元気よく過ごしてもらいたいと思います。



阿南市政60周年記念事業の一環として、3月1日(金)から15日(金)までの期間、阿南市役所の正面玄関右側に、パラレルクロッシングエキシビジョンⅢの作品が展示されています。

3月1日にはオープニングセレモニーに参加し、阿南 市長と一緒にテープカットを行っています。

平日は9時~18時まで見学ができ(土・日は17時)、 夜間は20時まで、屋外からライトアップされた展示 を見ることも可能となっておりますので、昼間とは 一味違った展示も見ていただければと思います。

《3月の予定》

3月1日(金)~15日(金)

阿南市役所アート展示

3月5日(火) フットサル

3月14日(木) ダンス浦田先生

3月19日(火) スポレク大会①

3月21日(木) 自由登園

3月22日(金) スポレク大会②

3月26日(火) フットサル

3月29日(金) 誕生会

器。岩本能能7一个多目中了2/13



2月13日(水)に、森先生・岩本先生の2名を講師として招き、エコバッグ・「シャツの作成を通して培った 工程と道具を活用し、今年度のワークショップの集大成として、カーテンへの模様付けを実施しました。 まず、様々な形のシールでマスキングを行い、次にスタンプで色付を行いました。最後にシールを剥がし、 様々な形が浮かび上がったカラフルなカーテンに仕上がっています。



2月28日(木)に、今年度3回目となる日帰り旅行に行ってきました。今回は買い物が好きな方を中心としたメンバーで、阿波観光ホテルでの昼食と、イオンモール徳島での買い物に出かけています。

ホテルでの昼食は、懐石料理で天ぷらを主菜とした和食を堪能しています。

イオンモールでの買い物は、それぞれ好きなお店に分かれて向かい、洋服・雑誌・CD などを購入したり、フードコートで間食を楽しんだりと、普段とは違った場所でゆっくりと過ごしてきました。